
 

発言順位３   きずなの会 ２６番 山 田 安  議員 

 １ 財政計画と決算における課題について 

 ⑴ 財政計画における課題について  

① 防潮堤整備、新駅設置の財政計画への位置づけと財源内訳は。  

② 防潮堤整備、新駅設置に係る寄附金の取り組みと目標額等について、

市長の認識を伺う。  

③ 普通交付税の一本算定の財政計画への位置づけと対応策について、

想定できる数値を挙げて説明されたい。  

  ⑵ 決算における課題について  

① 決算の不用額に対する認識と今後の不用額のあり方等方針は、また、

予算編成（補正も含む）の考え方を伺う。  

② 基金について  

ア ２０の基金の今後のあり方・方向性、廃止を含めた見直しの考え

は、また、各々の基金の目標額を伺う。  

イ 財政調整基金目標４０億円の根拠について伺う。  

ウ 積立金と決算剰余金による財政調整基金への積立に対する認識、

また、現状の財政調整基金（２５年度末）約８９億円に対する認識

について伺う。  

 

 

 

 ２ 産業振興の行方と方向性について  

 ⑴ 輸送機器に特化した現在の産業構造に対する見解は、また、今後の都

市経営上必要と考える産業構造に対する見解を伺う。  

  ⑵ 今後の農地・工業用地など土地利用の市長の考え方、方向性は。  

  ⑶ 企業誘致に向けた仕掛け、今後の企業立地の見込みは。  



 

 ３ 行政サービス、民間サービスの今後のあり方について 

 ⑴ 民間サービスは行政サービスより優れている、それとも同等なのか、

その認識について、具体的例を挙げて説明されたい。 

⑵ 公共サービスにおける今後の行政サービスと民間サービスのあり方、

具現化の方法は。  

  


